

RBP-102-2023

San Isidro, 11 de octubre de 2023

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en el artículo 6.4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, hacemos una precisión a la nota “*Petroperú elegirá este mes a socio para operar el Lote 64*”, publicada en la en la página 13 de la edición de hoy, miércoles 11 de octubre del diario Gestión, en la que se afirma que PETROPERÚ tiene una línea de comercio internacional de cartas de crédito respaldada por Exim Bank (EE. UU.), para la compra de petróleo y derivados a proveedores estadounidenses por hasta US\$ 300 millones.

Al respecto, la Administración de PETROPERÚ precisa que en la presentación que realizó ayer el Presidente del Directorio, Pedro Chira Fernández, ante la Comisión de Energía y Minas del Congreso de la República, indicó que esta garantía está aún en proceso de aprobación.

Adjuntamos copia de la referida publicación.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.

Petroperú elegirá este mes a socio para operar el Lote 64

Perupetro confirmó que su directorio aprobó la entrega de los lotes I y VI a la petrolera estatal, y que lo propio espera realizar mañana para el Lote Z-69, cuyo contrato vence en noviembre próximo.

ELÍAS GARCÍA OLANO

elias.garcia@diariogestion.com.pe

Tres años después de que aceptara que el Estado peruano le entregue el 100% los derechos y obligaciones sobre el Lote 64, en Loreto, Petroperú dio a conocer los siguientes pasos que prevé adoptar para poner finalmente en producción ese yacimiento.

El lote le fue entregado luego de que Geopark Perú, que tenía el 75% de participación en el área (Petroperú el 25%), lo devolviera al Estado ante la oposición de las comunidades nativas Achuar y Wampis a la actividad petrolera en esa zona.

Ambas empresas se habían asociado en el 2014 para explotar y explorar el yacimiento, luego de que en el 2013 la canadiense Talisman Energy devolviera el lote al Estado, también debido al rechazo que sufrió por parte de las comunidades nativas del área.

En una presentación ante la Comisión de Energía y Minas del Congreso, el presidente de Petroperú, Pedro Chira Fernández, dio a conocer el cronograma que esperan seguir para poner en marcha el referido lote, ubicado en el distrito de Morona, en provincia loreta de Datem del Marañón.

El funcionario detalló que la última semana de este mes Petroperú realizará un concurso para elegir a su socio, que asumirá la operación y pondrá el capital para explotar ese lote, y donde la petrolera estatal tendrá un porcentaje de participación.



En primera etapa. En su momento Geopark había estimado una inversión de US\$ 130 millones para iniciar producción en el Lote 64.

En tal sentido, refirió que a inicios de noviembre próximo esperan ya anunciar a la compañía que será su socio para poner en producción el área. Por lo pronto, refirió que Petroperú ha reiniciado el estudio de impacto ambiental (EIA) que falta desarrollar en dicha zona de la cuenca del Marañón.

Lotes del noroeste

En la misma sesión, la presidenta de Perupetro, Mercedes Tafur, informó que el directorio de la agencia estatal aprobó de forma unánime la entrega a Petroperú de los lotes I y VI, situados en la cuenca Talara, y cuyos contratos vencen este mes.

En el mismo sentido, refirió que la próxima entrega (a Petroperú) del Lote Z-69 (situado en la misma zona de Piura y cuyo contrato rige hasta noviembre) será sometida a sesión del directorio de mañana.

Los tres lotes del noroeste mencionados serán entregados a la petrolera estatal en contratos de corto plazo, por

EN CORTO

Plan de desarrollo. El presidente de Petroperú explicó que el Lote 64 cuenta actualmente con dos pozos, y que se necesita un programa para verificar su producción real, para luego determinar un plan de desarrollo final, con el cual, anotó, podría entrar en producción en el segundo semestre del 2026.

dos años, lapso durante el cual Perupetro espera convocar a concurso y entregar su explotación al mejor postor, en contratos de largo plazo, de 30 años.

Seis interesados

Al respecto, el presidente de Petroperú, Pedro Chira, anunció que este viernes tienen previsto elegir a la empresa de servicios integrales que los acompañará en la operación por dos años, de los referidos yacimientos del noroeste, y para lo cual seis em-

presas le han alcanzado propuestas.

Explicó que la incorporación de esa empresa se hace en cumplimiento del reglamento de calificación de empresas (de Perupetro, que le exige contar con experiencia previa en operación petrolera).

En este caso, la empresa elegida hará las consultorías necesarias al equipo de ingeniería que operará los lotes.

Por lo pronto, Chira indicó que ya cuentan con un plan de contingencia para evitar que el anunciado fenómeno de El Niño vaya a paralizar la producción de los tres lotes.

Plan financiero

El titular de Petroperú indicó que la empresa está actualmente pagando US\$ 800 millones por la importación de petróleo (para la nueva refinería Talara) y para la provisión de combustibles, y que necesitará US\$ 700 millones más cuando arranque (al 100% la planta) durante el fenómeno de El Niño.

Frente a esa situación, indicó que la empresa tiene una serie de acciones para cumplir con sus compromisos financieros entre este año y el 2024, y mejorar su liquidez.

Entre esas acciones en curso, citó que tienen una línea de comercio internacional de cartas de crédito respaldada por Exim Bank (EE.UU.), para la compra de petróleo y derivados a proveedores estadounidenses por hasta US\$ 300 millones.

Además, mencionó la generación de nuevas líneas de crédito a través de una estructura revolvente anual por cinco años con Bladex y algunos bancos adicionales por entre US\$ 300 a US\$ 500 millones.